

Herausforderung Demografie

Wir werden in unserer Region immer weniger
und immer älter...



Das Projekt möchte aber Mut machen und die Chancen erkennen, die in diesem Wandel stecken. In einer ersten Phase sollen Schlüsselpersonen und Öffentlichkeit für den demografischen Wandel und seine Folgen sensibilisiert werden. Dafür wurden auch im Rahmen

Die im Vergleich zu anderen österreichischen Regionen relativ hohe Betroffenheit des demografischen Wandels in der westlichen Obersteiermark ist Anlass für ein zweijähriges Projekt der Stadtwerke Judenburg AG in Zusammenarbeit mit dem EU-Regionalmanagement Obersteiermark West und der SFG/Obersteiermarkagentur. Ob Facharbeitermangel, sinkende Einnahmen für die Gemeinden, leerstehende Wohnungen, ... die prognostizierten Folgen sind vielfäl-

einer eigens in Auftrag gegebenen Studie bei SORA neue Daten und Fakten zur Lebenszufriedenheit und Abwanderungsbereitschaft junger Menschen in den Bezirken Judenburg und Knittelfeld ermittelt. Schwerpunkt des Projekts ist der Aufbau eines regionalen Netzwerks rund um den demografischen Wandel, dem vor allem im Jahr 2008 viele konkrete Umsetzungsprojekte folgen sollen. Eine Region nimmt die Herausforderung des demografischen Wandels an.

extra,
März 2007,
Seite 34